



# 味坂っ子だより

## ◆全校で『なわとび集会』で記録にチャレンジしました!

2月17日(金)の2時間目、全校で「なわとび集会」を行い、記録にチャレンジしました。「なわとび集会」は、クラスで協力して大縄とびをして、連続で何回跳べたか記録にチャレンジする取組です。

子どもたちは、12月から縄とびに取り組み、朝や休み時間もクラスで練習する姿が見られました。練習を重ねるにつれ、「ハイ、ハイ、今!」と跳ぶタイミングを教え合ったり、縄に引っかかった友だちに「おいしい、おいしい、こうすれば跳べるよ!」と声を掛け合ったりする姿が見られるようになりました。

本番では、どの学年も記録を伸ばすことができたようでした。集会の振り返りで「記録を出すことができたこともだけど、苦手な友だちも一緒に跳んで記録を伸ばせたことが嬉しかったです。」という感想が出されました。

誰も得意なこと、苦手なことがあります。苦手な子を排除するのではなく、【全校で跳んでみよう!】どうしたら一緒に跳べるかを考えて実践してくれたことが大変嬉しいことだと、私たちは思いました。

最後は全学年で輪になって大縄を跳び、楽しく集会を終えました。



【2年生のチャレンジ】



【全校で跳んでみよう!】

## ◆5・6年生、『スケート教室』に行きました!

22日(水)、5・6年生は「スケート教室」に行きました。

「スケート教室」は、毎年春に行われる「ポピー祭り」の売り上げの中からPTAに補助していただき、5・6年生がスケート体験をする取組です。

6年生は昨年度も体験したこともあり、はじめは感覚をつかむのに戸惑っていましたが、すぐに滑り方を思い出していました。

5年生は、はじめは「手すりとお友達」でしたが、それでもだんだん慣れてきて、すーっと滑ることができるようになった子も出てきました。

体験が終わる頃には随分上手になり、「もっと滑りたい!」という子が続出しました。次の日が祝日だったので、滑りに行った子もいたようでした。

短い時間ではありましたが、子どもたちにとって、いい体験になりました。補助していただいたPTAの皆様にお礼を申し上げます!



【まずは安全な転び方から】



【だいぶ滑れるようになったよ】

## ◆インフルエンザの感染拡大に気をつけましょう!

味坂小にも、インフルエンザの波が、じわじわと押し寄せているようです。

インフルエンザの予防にも、「正しい手洗い」「マスク着用」「咳エチケット」「換気」が大切だそうです。家庭内感染も多く見られていますので、気を付けていただきますよう、お願いいたします!



## 【3月の予定】

## 【MEMO～ご自由にお使いください】

1	水	給食後縦割り掃除 宝城中学校説明会(6年13:30) 規範教育推進事業講演(56年) 学級分会 社会科見学(3年 埋蔵文化財調査センター)
2	木	
3	金	学期末特別時制 6年生を送る会 宝中校区人権のまちづくり総括会
4	土	
5	日	
6	月	委員会活動 体育館ワックスがけ(以降使用禁止)
7	火	外国語専科56年
8	水	全校5時間授業(下校14:55) 味坂校区フィールドワーク3年
9	木	卒業式練習56年
10	金	学期末特別時制 卒業式練習56年 第4回学校運営協議会 ※宝城中学校卒業式
11	土	
12	日	
13	月	卒業式練習6年
14	火	卒業式練習56年 外国語専科56年
15	水	卒業式練習56年 PTA 会計監査・新旧役員会 新旧正副委員引継ぎ会 新常置委員会
16	木	修了式6年 卒業式準備 ・126年下校 13:20 ・3年下校 14:45 ・5年下校 15:35
17	金	第145回卒業式
18	土	
19	日	
20	月	大掃除・ワックスがけ
21	火	春分の日
22	水	特別時制(全校下校14:45) ワックスがけ
23	木	
24	金	令和4年度修了式・離任式
25	土	
26	日	
27	月	春休み(4月5日まで)
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	



4月6日 令和5年度始業式

1年間のまとめをしよう!